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铁路地区党工委 ——

做好“政治体检”强化担当作为
2月11日上午，铁路地区党工委召开2021年度党史学习教育专

题民主生活会。

为确保会议顺利召开，会前通过发放征求意见表等形式广泛在

机关、社区征求对党工委班子及班子成员的意见和建议；班子成员分

别开展了谈心活动，认真准备了发言材料。会上，铁路地区负责人杨

康鑫代表党工委班子作对照检查，并带头开展批评和自我批评，认真

查找本身存在的问题和不足，对自己存在的问题和不足进行了深刻

的剖析，分析原因，找准问题的根源。班子成员对照各自的工作、学

习、思想、廉洁自律等情况和班子成员之间的缺点与不足，严肃认真

地开展了批评与自我批评，切实做到了自我剖析的“政治体检”。

会议强调，一是提高思想认识，全面认领问题。认领问题要从思

想高度去认领、不能敷衍了事，要有深度地去认领问题。二是提高政

治站位，全面剖析整改。在认领问题基础上，重点做好“后半段”文

章，将整改做到位。要提升责任意识和担当精神，把整改落实下去，

不走过场，切实保证整改质量。三是强化总结提高，突出整改成效。

逐一分析总结问题，有针对性地查找漏洞，完善整改措施，增强学习

能力，锤炼过硬作风，以务实的举措推动“四强县”建设，实现迈入全

国“一百强”目标。 （王克渠）

前营乡 ——

下真功求真效 推动工作高质量发展
2月11日下午，前营乡召开党史学习教育专题民主生活会。

会上，该乡负责人张远航代表领导班子进行对照检查并带头发

言，深入查摆问题，深刻剖析原因，明确整改措施。班子成员逐一进

行对照检查，严肃认真开展批评和自我批评。

会议要求，全体班子成员要以此次民主生活会为契机，在新一年

的工作中继续下真功、悟真理、求真效、见真章，主动作为、主动担当，

不折不扣完成好上级部署的工作任务，一要全面加强前营乡领导班

子建设，坚定不移地把政治建设摆在首位，带头增强“四个意识”、坚

定“四个自信”、捍卫“两个确立”、做到“两个维护”。二要坚持问题导

向，狠抓整改落实。会后要认真梳理归纳此次民主生活会查摆的问

题及各方面反映的意见建议，在从严从实抓好个人整改的同时，加强

统筹，牵头督导党委班子相关问题的整改落实，以求真务实的作风坚

决把上级各项决策部署落到实处。三要坚持担当作为，推动工作落

实。围绕“党建引领、产业发展、治理有效、生态宜居”的工作思路，扎

扎实实推动前营乡经济社会事业高质量发展。四要坚持全面从严治

党，营造良好政治生态。持之以恒正风肃纪，不断强化廉洁自律，以

党史学习教育实实在在的成效推动前营乡各项工作取得新进展，以

优异成绩迎接党的二十大胜利召开。 （张一裴)

新 春 走 基 层

2月10日，记者走进石桥镇豫

华鑫电子加工厂，工人们正有条不

紊地在机器上绕线、配线（如图），

一派热火朝天的繁忙景象。

“咱们这厂里不缺订单，变压

器做出来就能卖出去，所以开工

早，初七就开始生产了。”企业负责人贾

梦雅自豪地对记者说道。

豫华鑫电子加工厂这样的小企业

在石桥镇不是个例。该镇的新惠众农

副产品有限公司开工更早，大年初四

工人就开始忙活了。“现在群众们生活

条件好了，过年大鱼大肉都吃腻了，就

想吃点儿新鲜蔬菜，咱们这芽菜厂从

年前就供不应求，这不，只好让工人们

初四就来上班，20 多名工人赶工生产，

就这，每天产的芽菜还不够卖的。”新

惠众农副产品有限公司负责人宋婉晨

说道。

河南新惠众农副产品有限公司位于

石桥镇，在职

员工 28 人，设

立直销经营店

44 家，各类运

输车辆 10 台，

年产优质芽苗

菜 40550 吨 ，

已 形 成 了 生

产、加工、销售

一体化的经营

模式。

企业展活

力，政府来助推。石桥镇党委、政府在服务上

“大做文章”，想企业之所想，急企业之所急，深入

企业、商户，了

解他们的难点、

痛点、堵点。其

中新惠众农副

产品有限公司

已被申报为县

级农民工返乡

创业示范项目，

石桥镇豫华鑫

电子加工厂的

“用工难”问题

也被顺利解决。

“我们厂从刚开始的30人发展到现在

的100多人，中间几次招工出现困难，都是

镇党委、政府的帮忙才解决了问

题。”石桥镇豫华鑫电子加工厂

法人胡帅鹏说道。

筑 巢 引 凤 栖 ，花 开 蝶 自

来。石桥镇通过搭建有效就业

创业平台，大力开展农民工返

乡创业工作，不断强化服务保障，优化创

业环境，提升创业带动就业的能力，确保

返乡创业人员回得来、留得住、发展好。

为加大回乡创业人士的创业能力，该镇

不断加大培训力度，2021 年累计开班 12

次，培训人数达 657 人，暂定合格人数为

487 人。同时，帮助 29 个个体工商户成

功申请贷款资金400余万，解决了这些小

企业的燃眉之急。

（柳真真 牛军红 文/图）

石桥镇 ——

“虎”力全开再生威 小企业展现“大”活力

2月11日下午，我县召开不动产登记营

商环境推进会，听取不动产登记信息共享集

成工作汇报，并对不动产登记指标填报涉及

单位进行任务分工和安排。副县长陈国辉参

加会议。

陈国辉要求，要充分认识此项工作的重

要性，把迎检工作作为当前的重中之重，持续

用力、精准发力，确保取得优异成绩；各部门要

按照工作职责，准确把握时间节点，明确专人抓

好落实，保质保量完成资料填报；督查局、营商

办要加强督导检查，自然资源局要做好业务指

导，相关单位要知责、担责、履责，确保我县在全

省 2021 年营商环境评价中再进新位，以优异成

绩迎接党的二十大胜利召开。 （李亚黎）

我县召开不动产登记营商环境推进会

“能力作风建设年”专栏

“2022年，县工信局

以“能力作风建设年”为

抓手，突出服务保障，坚

持项目为王、创新为上，

紧盯工业强县建设目

标，实干担当、争先奋

进，以重点突破带动整

体提升。”日前，县工信

局党组书记、局长张中

奇在接受县融媒体中心

“能力作风建设年活动”

栏目组记者专访时说。

针对下一步工作，

张中奇表示，一是工作

成效再突破。对所承担

的“四强县”、“三起来示

范县”、县域经济高质量

发展等指标进行精准测

算，确保各项指标圆满

完成。二是重点项目再

突破。成立专班，挂图

作战，加快推进不锈钢

冶炼指标产能置换、高

纯新材料产业园、河南表面处理产业园、

领创碳材料产业园等重点项目建设，打造

特碳之都和省级特色产业基地。三是“争

比树”工作再突破。提升争创意识，拔高

争创目标，2022年争创国字号荣誉20项、

省字号 30 项以上。四是主动服务再突

破。融合推进“一联三帮”“两个健康”“万

人助万企”活动，突出主动优服务，用好政

策红利包，打好服务组合拳，助企破解发

展难题。

张中奇表示，新的一年，县工信局将拉高

标杆、加压奋进，在务实重干中争先出彩，为建

设“四强县”贡献力量。(李萍 董雨佳)
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“获得马街书会书状元，是

曲艺人最大的荣耀，也是我一直

追求的梦想。艺无止境，我的表

演还有提升的空间，我会把获得

的这项荣誉作为新起点，以更多

的精品力作，传递正能量，为社

会主义精神文明建设贡献一份

力量。”2月13日下午，刚刚摘得

2022年马街书状元桂冠的朱云

阁在接受记者采访时高兴地说。

朱云阁来自商丘市柘城县，

十几岁时就开始学唱豫东琴

书。数十年来，她积累了丰富的

表演经验，表演的长篇大书有

《九义十八侠》《元顺九美剑侠

图》等十几部。她的演艺人生就

像“相约马街 云上书会”2022

年马街书会书状元颁奖典礼上

颁奖词介绍的那样：她，激越优

美的唱腔回荡在豫东平原，端庄

大气的表演征服无数观众，被当

地人誉为“琴书皇后”。她与马

街书会有不解之缘，流畅、明

快、悠扬的扬琴，助力她荣登马

街书会的状元台，当之无愧。

多年来，朱云阁不辞辛苦，在曲艺演出市场滑

坡的情况下，带领柘城县豫东琴书说唱团，坚持下

乡演出，足迹几乎遍及豫东各县（市）区。为更好

地传承、发展曲艺文化，她带的曲艺学员就达五六

十人，正式拜师的有6个徒弟。她还常常到学校开

展进校园活动，把曲艺的种子播撒给孩子们。

采访中，朱云阁对获得2022年马街书会书

状元，特别想说的就是“感谢”二字。她说，非

常感谢宝丰县委、县政府给曲艺人提供的这个

平台，感谢全国的观众对曲艺人的厚爱，感谢

专家评委对我们的认可和鼓励。她 2014 年就

开始来赶马街书会了，每年来都有很多收获，

也对马街书会产生了很深的感情。（史军伟）
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